

# 松山南高校ホッケー部

Matsuyama Minami High School Hockey Club



松前町国体記念ホッケー公園 ホッケー場  
(JHAナショナル規格ピッチ公認人工芝競技場)

令和元年度県総体

現在、部員不足！  
初心者大歓迎！！

新入部員大募集！

マネージャーも募集中！

部員(令和元年度)

3年生 (今春卒業)	プレイヤー9人、マネージャー2人
2年生	プレイヤー3人、マネージャー2人
1年生	プレイヤー4人

# ～ ホッケーとは？ ～

11 人対 11 人で行われ、ボールとスティックを使って点を取り合うスポーツです。



ドリブル



ディフェンス



シュート & ブロック



ヒット



## STICK

片方の平らな面で  
ボールを扱います。

## ～ 活動状況 ～

三年生



二年生



一年生



マネージャー



**全員高校からホッケーを始めました！！**

(中学校までの部活動・・・バスケ、ソフトボール、ソフトテニス、陸上、バレーボール、吹奏楽、茶道、美術)

活動時間・・・平日：放課後（夏期 ～19:00 冬期 ～18:30）

休日：午前中メイン（8:00～12:00）

休養日：原則、毎週水曜日 その他、状況に応じて設定

活動場所・・・松山南高校グラウンド、松前町国体記念ホッケー公園ホッケー場  
(休日のみ)



# ～ DIARY ～

◆遠征・・・2019 年はインターハイも含めて、大分県・宮崎県・香川県に行きました。

〈大分遠征〉



〈香川遠征〉



◆チーム T シャツ



脳T (2018～2019)

南高の知性を活かしたホッケーと、  
弱い者が強い者を倒す“GIANT KILLING”を  
しようという意味が込められています！！

◆カラフル DAY・・・大会前には、色とりどりの服で練習をして、気合いを入れます！！



◆OFF ショット・・・休みの日に部員同士で遊びに行ったりもします。



# ～戦績(令和元年度)～

◆愛媛県総体 (R1.6.1 松前町国体記念ホッケー公園ホッケー場 in 愛媛県)

VS 松山中央 0-0(SO 戦 3-0) ○ **3年ぶり優勝!!**



◆四国総体(R1.6.16 三菱化学坂出人工芝グラウンド in 香川県)

VS 高松東 0-0(SO戦 3-2) ○ **6年ぶり優勝!!**



◆南九州インターハイ(R1.7.29 KIRISHIMA ヤマザクラ総合運動公園 in 宮崎県)

VS 川棚 (長崎県代表) 0-2 ●





◆国民体育大会四国予選 (R1.8.15・16 伊予市しおさい公園競技場 in 愛媛県)

\*松山中央高校との合同チームで松山南高校ホッケー部からは 8 名が出場しました。

15 日:VS 徳島県 13-0 ○

16 日:VS 香川県 0-2 ●



◆愛媛県新人大会 (R2.1.18 松前町ホッケー公園ホッケー場 in 愛媛県)

VS 松山中央 0-2 ●



## ～部員からの言葉～

### ◆3年生 中島 みなみ(前部長)



私は中学生の時に陸上部に所属していました。高校では新しいスポーツをしようと思って、ホッケー部に入部しました。

ホッケー部に入って良かったことは、全員初心者ということですね。経験者がいないため、スタートラインはみんな同じです。なので、運動が苦手でも、文化部だった人も心配ありません。そして、優しく、素敵な先輩が基礎、基本から教えてくれました。

また、週に一度休養日があるため、勉強の両立も可能です。テスト期間中には部員と集まって分からないところを教えあったりしています。新入生の中には勉強との両立が不安な人もいます。

ホッケー部に入って仲間と協力して文武両道をしてみませんか？ぜひ、充実した南高 LIFE を過ごしましょう！

◆2年生 吉岡 桃花(現部長)



私がホッケー部に入りたいと思ったのは、中学生の時でした。パンフレットで見たホッケー部の先輩の写真を見て、とてもかっこいいと思い、憧れを抱いていました。部活動見学の際に先輩方が優しく丁寧に説明して下さいたりして、不安もたくさんありましたが、入部を決意しました。

今ではホッケー部に入って良かったと心から思います。練習は楽しいことばかりではなく、つらいこともあります。仲間と一緒に乗り越えることができます。出来なかったことが出来るようになった時の達成感は、ホッケー部に入ったからこそ感じる事が出来たと思います。私は今、青春真っ只中です！ぜひ皆さんも南高ホッケー部に入って青春を謳歌してみませんか？

＼ 青春するならホッケー部 ／

◆1年生 山内 胡桃



私は中学生の時、美術部に所属していましたが、高校からは運動部に入りたいと思っていました。明るく楽しそうに部活をする先輩の姿に憧れてホッケー部に入部しました。

体力的に不安でしたが、皆が初心者で0から一緒に切磋琢磨し合いながら成長していけるのがホッケー部の魅力です。また、苦しい時も楽しい時も互いに支え合える仲間に出会えました。大人になったら動く機会も体力も無くなります。動けるうちに皆で楽しくホッケーをしましょう！

運動が苦手な子も得意な子も大歓迎！！ホッケー部には個性豊かで、優しい先輩達があります。思い出に残る充実した高校生活を私たちと一緒に送りませんか？



私たちと

**HAPPY HOCKEY LIFE**  
を過ごしましょう！！

